

10月

もぐみクラスだより

少しずつ動きやセリフを覚えて積極的に練習に取り組んでいます。歌に合わせてかわいく踊る姿や、アリ、キリギリスの触覚を喜び、より食欲的に元気張る姿がみられました。遊戯会に向け残り少なくなってきたましたが、それぞれの役になり、かわいく演じられるといいと思います。是非ご家族さうご観下さい。



箸を使い始めました

10月に入りすぐ割り箸とねいポンポンを使い遊びながら箸に慣れようとこなしてきました。その後中旬より箸を使い給食を食べていますが、上手く中国語で「できない子どもが」タリでです。箸に興味をもっており、食欲的に取り組んでいますので、くり返し箸の持ち方を知らせています。ご家庭でも箸を使う機会を作り頂けるとありがとうございます。



みのむし 今日は、はさみの連続切りをしまみのあしを作りました。

初めての連続切りに苦戦する子どももいましたが、先生と一緒に作り目や口は自分が選んで貼り色々な表情のかわいいみのむしが出来ました。



塗り絵 初めて塗り絵を行いました。

黒い線から出ないよう気につけながらりんごとみかんを塗る姿が見られました。完成すると先生に「見て上手に塗れたよ」「りんごができるよ」と出来たことを喜ぶ子どもたちいました。



遠足

10月(木曜日)の遠足に参加頂きありがとうございました。気温が低く寒かったですが、親子でウォーキングをして手を繋ぎながら元気張って歩き先生を見つけると元気よく走り、スタンプをもらったりしました。動物物をみて、弁当を食べたりして楽しく過ごせました。



お歌の会

準備された金づけにてみのむしたち。スクリーンに写る動物たちを示しながらも集中して見入っていました。目の前で出来上がるケーキには、大興奮でした。一緒に歌を歌ったり、手あそびをしてると、とても楽しんでいました。



11月はこんなことをするよ

①秋の自然に触れながら、体を元気に動かして遊びよう!
・風が涼しい日には、園庭の道具やしゃぼ取りなどをして遊びます。又、散歩に出掛け落ち葉や木の実を持ち、自然に触れ合えるようにします。

②户外遊びの後のうがいをしよう!

・外出遊び後は、カラカラうがいをして虫歯の予防につなげていきます。

③造形遊びを楽しもう!

・拾ってきた自然物を使って作品を作ります。又失月に引きつづきぬりえを楽しく行います。

④遊戯会に喜んで参加しよう!

・素敵な衣装を着てかわいらしく演技します。

